

*Que ton repos soit doux
comme ton cœur fut bon.*

Son neveu et ses nièces, son petit-neveu et ses petites-nièces,
ses belles-sœurs, ses cousins et cousines ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Gisèle CORBAZ-GILLIÉRON

qui s'est endormie paisiblement, le vendredi 6 février 2015, à l'aube de
ses 82 ans.

Culte d'adieu au centre funéraire de Montoie, Chapelle A, le mardi
10 février à 16 heures, dans l'intimité de la famille et des proches.
Gisèle repose au centre funéraire de Montoie, Capelard 5, 1007 Lausanne.
Un grand merci à la direction et à l'ensemble du personnel de l'EMS
Le Flon à Oron-la-Ville, pour leur dévouement et leur gentillesse.
Domicile de la famille :
Patrick Gilliéron, rte de Prévonloup 18, 1681 Billens.